

Leinier Dominguez termine quatrième au championnat du monde des parties rapides d'échecs



Berlin, 13 oct. (PL)-. Le Grand maître cubain Leinier Dominguez a terminé ce lundi quatrième au championnat du monde des parties rapides d'échecs, un titre décroché une fois de plus par le grand joueur d'échecs norvégien, Magnus Carlsen.

Leinier Dominguez a accumulé 10,5 points en 15 parties, résultant de 7 victoires et d'autant de parties nulles, dont une avec Magnus Carlsen.

Le Grand maître cubain conserve ainsi sa 13e place avec un ELO de 2 749 points. Il a seulement perdu sa première partie et sa performance à Berlin lui a valu d'ajouter des points à son palmarès.

Magnus Carlsen a débuté par deux parties nulles mais ensuite il a pris sa vitesse de croisière et il a terminé avec 11,5 points, le fruit de 8 victoires et 7 parties nulles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/72475-leinier-dominguez-termine-quatrieme-au-championnat-du-monde-des-parties-rapides-dechecs>



Radio Habana Cuba